

## Baloncesto

## El Alimerka Oviedo recibe al potente Estudiantes

J. S. L.  
Oviedo

El Alimerka Oviedo vuelve a la competición en Primera FEB tras la semana de inactividad por el parón por la ventana de selecciones con un partido de extrema exigencia contra el Movistar Estudiantes en Pumarín (12.30 horas, LaLiga TV Plus). «Estamos deseando que llegue», expresó Javi Rodríguez, técnico oviédista, en la víspera de un duelo que aguarda con tanta expectación como su hinchada, pues enfrente estará un histórico del baloncesto como es el equipo estudiantil, que llega en un dulce momento de forma después de cantar victoria en sus últimos cinco partidos y situarse así con un balance de 7-1 que le sitúa en el segundo lugar de la clasificación con los mismos triunfos que el líder Fuenlabrada y que el tercero San Pablo Burgos. El Oviedo, por su parte, es decimoquinto con tres victorias y cinco derrotas, idéntico récord que otros seis equipos: Cartagena, Valladolid, Cantabria, Gipuzkoa, Zamora y Menorca.

## El Círculo Noega remonta al Chantada para ser más líder

El capitán Samu Barros fue clave en la victoria secundado por Okafor, decisivos en el último cuarto

Círculo Noega **91**  
Chantada **87**

(11-22), (30-25), (24-29), (26-11)

Círculo Gijón Noega: Paul (20), Hoexum (17), Amandio (7), Idrís (3) y Sergio Martínez (8). También jugaron Okafor (15) y Samu Barros (21).

Chantada: Noguerol (27), Barreiro (14), Gómez (3), Cerisuelo (15) y Ruano (8). También jugaron Rey (3), Iglesias (8), Casais (2) y Álvarez (7).

Árbitros: Alejandro Velasco y Julián Rico.

J. J.  
Gijón

El Círculo Gijón Noega necesitó ayer de una gran remontada para mantenerse invicto (91-87) y al frente de la clasificación. Y es que el Chantada, segundo clasificado, salió al encuentro mucho más centrado y con mayor acierto en sus acciones, lo que le permitió acabar el primer cuarto con once puntos de ventaja.

Los gijoneses nunca antes esta temporada se habían encontrado en una situación similar, pero no por ello bajaron los brazos, ni mucho menos. La reacción llegó en el se-



Lance Paul. | Ángel González

gundo cuarto en el que el Círculo pudo mostrar más sus virtudes de esta temporada, pero su mejora en el juego solo le sirvió para recortar cinco puntos. Al descanso, los gijoneses llegaron con una desventaja de seis (41-47).

El equipo gallego vio que podía endosar la primera derrota de la temporada al líder y tras el descan-

so volvió a apretar y, comandado por un gran Noguerol, de nuevo volvió a sumar cinco puntos de ventaja, por lo que los visitantes entraron en los diez últimos minutos con once puntos arriba en el marcador.

Pero quedaba el último cuarto, y en él salieron a relucir todas las bondades del Círculo. Apoyados en una gran defensa, los locales lograron encontrar los puntos débiles del rival, al que superaron totalmente. Con todo, el Chantada dosificaba su ventaja hasta que a falta de tres minutos para el final un triple de Samu Barros ponía a los suyos por delante en el marcador (84-82). Lo más difícil estaba logrado, pero quedaba culminar la remontada.

Empató el Chantada, pero luego Okafor y Paul lo hicieron para el Círculo dando a los gijoneses cuatro puntos de ventaja, la mayor que tuvieron en todo el partido. Hoexum y Sergio Martínez contrarrestaron sendas canastas gallegas para dar la victoria a su equipo ante una afición que ayer vibró con el partido. El capitán Samu Barros fue el verdadero artífice de esta remontada, bien secundado en esta ocasión por Okafor. El Círculo saca ya dos victorias al segundo clasificado.

## Voleibol

## Derrotas asturianas en Superliga 2

J. J.  
Gijón

Jornada negativa para los equipos asturianos en la Superliga 2. En la femenina, el Grupo Covadonga cayó en su cancha ante el Extremadura Arroyo por el resultado de 1-3 con parciales de 23-25, 19-25, 25-13 y 21-25. Las gijonesas solo jugaron un set, el tercero, a un buen nivel superando con claridad a su rival, pero las extremeñas se sobrepusieron y acabaron por hacer buena su ventaja inicial. Por su parte, el Oviedo se queda como el único equipo que no ha sumado aún ningún punto tras caer en la cancha del otro equipo que todavía no había puntuado, el Arona, por un claro 3-0 con parciales de 25-17, 25-14 y 25-17.

Idéntica suerte corrió el Cid Jovellanos en la Superliga 2 masculina. Los gijoneses cayeron en la cancha del San Sadurn por 3-0 y parciales de 25-18, 25-23 y 25-17. El rival de los asturianos es de los fuertes de la categoría y en su casa controló el encuentro en todo momento hasta el punto de que solo en el segundo set los gijoneses tuvieron opciones de hacerse con el punto que finalmente cayó del lado local.

## GIMNASIA

## Deferr, acusado de supuestos abusos, ve aplazada su serie

Atresmedia ha aplazado «sine die» el estreno de «El gran salto», la serie sobre la controvertida vida del gimnasta y campeón olímpico en salto en Sídney 2000 y Atenas 2004, el mediático Gervasio Deferr, tras conocer las acusaciones de «supuestos abusos» reveladas ayer.

## JUDO

## Noa Fernández, bronce en el Nacional absoluto

La judoka asturiana Noa Fernández se colgó ayer la medalla de bronce en el Campeonato de España absoluto que se está disputando en Gran Canaria. Noa es la única representante asturiana que logró subir al podio hasta el momento. J. J.

## Hockey patines | OK Liga

## El Telecable Gijón sigue imparable

Las gijonesas ganan al Bembibre, con tres goles de Sara Rocés

Bembibre **1**  
Telecable Gijón **6**

Bembibre: Uxue Otegi, Laura Porta, Txell Gimeno, Gisela Vicente y Beatriz Pereira. También jugaron Claudia Sanjurjo, Paula Revuelta y Julia Rodríguez.

Telecable Gijón: Fernanda Hidalgo, Nuria Almeida, Sara Rocés, Ana Catarina y María Igualada. También jugaron Judith Cobián, Aina Anido y Angy Fernández.

Goles: 0-1, min.4: Sara Rocés, de penalti. 0-2, min.25: Sara Rocés. 0-3, min.31: Nuria Almeida, de penalti. 0-4, min.35: Ana Catarina. 0-5, min.37: Ana Catarina. 1-5, min.38: Txell Gimeno. 1-6, min.48: Sara Rocés.

Árbitro: David González. Mostró tarjeta azul a Ana Catarina

J. J.  
Gijón

El Telecable Gijón sigue invicto tras su triunfo de ayer (1-6) en la cancha del Bembibre. Las gijonesas encamilaron pronto el partido, ya que Sara Rocés no desperdició la oportunidad del penalti señalado por el árbitro y batió a Otegi cuando solo se llevaban jugados cuatro minutos. El dominio del Telecable Gijón era claro y las ocasiones se sucedían, pero la portera del conjunto berciano estuvo a un gran ni-



Sara Rocés. | Marcos León

vel. El Bembibre aguantó bien los siguientes minutos hasta el punto de que las gijonesas no marcaron su segundo gol hasta falta de dos segundos para el descanso, obra de nuevo de Sara Rocés. El Bembibre no acertó con una falta directa y al

descanso se llegó con ventaja asturiana por 0-2. Una ventaja que aumentó Nuria Almeida con un penalti cometido sobre ella misma y bastante protestado por el banquillo local.

De nuevo, el Bembibre no acertó con otra falta directa, esta con motivo de la tarjeta azul que el árbitro mostró a Ana Catarina. Como en la ocasión anterior, Fernanda Hidalgo detuvo el lanzamiento.

Fue la portuguesa Ana Catarina la encargada de sentenciar definitivamente el partido al marcar dos goles en apenas dos minutos poniendo el marcador en un claro 0-5. El Bembibre marcó el gol de honor en una buena combinación que culminó Txell Gimeno, pero el Telecable Gijón aún tuvo tiempo para marcar el sexto por mediación de Sara Rocés, que de esta manera sumaba su tercer gol del encuentro.

Victoria sin muchos apuros para las gijonesas, que se vieron arropadas en las gradas por un buen número de aficionados. El Telecable vuelve a jugar fuera y este partido no será tan sencillo, ya que visita al Manlleu.